
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Fei“ vom 21. September 2015, 19:19

Ich verstehe die Ablehnung zum jetzigen Zeitpunkt absolut nicht.
Lasst ihn doch erst einmal arbeiten.
Jeder neue Mitarbeiter ist ein Risiko - aber auch eine Chance.

So richtig schlecht hat er mE noch nirgendwo gearbeitet, er hat Erfahrung, hat mit Kiel gute
Arbeit abgeliefert...

Nochwas, jeder Clubanhänger sollte ihm die Daumen drücken und ihn unterstützen.

Denn sooo viele Schüße hat der Verein nicht mehr frei bevors ihn zerbröselt!
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